
La elección de la luz sanadora satánica

Sumo Sacerdote  Hooded Cobra 666

Algunos podrían llamarnos utopistas, otros nos llamarán soñadores. Pero 
muchos de ellos verán lo que nosotros hemos tenido el honor de ver y cuán 
real es. A nuestros ojos, este mundo no es lo que el enemigo alguna vez ha 
predicado, o lo que NUNCA podría predicar. Este es un mundo que no es ni 
pecador  ni  malo.  Es  simplemente  un  mundo  plagado  de  esas  visiones, 
infectado  por  ellas  y  orquestado  para  ser  así,  creado  por  nuestros 
enemigos.  Pero  los  satanistas  tienen  conocimiento  y  perspicacia  para 
comprender que esto no es lo que parece. Hay más en toda la historia.

Todos ustedes, hoy tienen su oportunidad. No es diferente a todos nosotros. 
Elijan liberarse y purgar al mundo de esta destrucción y suciedad. Toma una 
decisión sabia y heroica.  Haz de tu vida y de tu existencia un valor,  un 
verdadero  monumento.  Llega  al  punto  en  el  que  los  Dioses  te  miran  y 
sonríen, mientras el  enemigo derrama lágrimas. Muchos han comenzado 
desde donde el enemigo simplemente se reía de ellos, pero muchos están 
consiguiendo  hacer  llorar  al  enemigo,  cada  día  más.  ¿Cómo  van  los 
tiempos, eh?

Aprovecha tu oportunidad y no tengas miedo. Escúchame. Pero, sobre todo, 
escúchate a ti  mismo, algo que tanta gente ha negado. Basta con mirar 
dónde están estas personas internamente y entenderás por qué. No tengáis 
miedo porque en la Verdad no hay nada que temer. Las mentiras sólo te 
derribarán y te matarán, la Verdad puede doler por todas las mentiras que te 
han enseñado, pero luego, la Verdad simplemente te golpeará con oleadas 
de dicha. Entonces estarás en camino, si te consideras digno, de sentarte 
del lado de los Dioses...

Incluso  en  esta  época  que  ha  llegado,  donde  la  mayoría  de  la  gente 
simplemente vive sin propósito, todas las almas se mueven hacia abajo en 
su pozo sin fin, algunas Almas todavía van hacia arriba, donde los Antiguos 
solían ir. Algunas Almas realmente piden en voz alta el nombre de Lucifer, y 
se les concede la luz absolutista...

Muy pocos nos entenderán alguna vez a estas alturas. Sin embargo, a lo 
largo de las generaciones venideras, lo que creamos ahora permanecerá. 
En cuanto a nuestros enemigos, la mayoría merece lástima aunque sea así. 
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Nunca comprenderán la vanidad de sus propios sueños y cómo todos sus 
sueños han sido secuestrados. La mayoría de la gente simplemente sueña 
con destruir. Pero en el fondo del corazón del hombre no es así. El hombre 
quiere MÁS.

Aunque  todavía  quedan  muchos  pocos  en  esta  categoría,  gracias  por 
aceptar  al  enemigo.  Pero aun así,  incluso detrás de todo eso,  hay algo 
dentro del hombre que es puro. Algunas personas todavía no se dan cuenta 
de esto, otras no, otras lo saben. Pero lo que importa no son ellos. Como 
dijo otro miembro, quien importa eres TÚ.

Lo que actualmente podríamos considerar imposible,  es posible.  Esto es 
posible  sólo  porque está  dentro  del  Alma de  cada hombre,  excepto  las 
Almas de nuestros enemigos. Lo que pedimos no es mucho ni imposible. 
Muchos han muerto por esto y muchos tendrán el honor de hacerlo. Pero lo 
que creamos es Eterno. Otros simplemente se acobardarán ante lo que con 
razón exclamamos. Han traicionado lo que hay de Humano en su interior, 
por un precio barato de lo que es artificial, vano y falso. No, nada de lo que 
digamos  les  resultará  atractivo.  Nada  tocará  jamás  a  ninguna  de  estas 
personas, porque están vacías y no hay nada que tocar. Pero, por favor, no 
te manches los dedos de todos modos.

No tienen espíritu de sacrificio, trabajo, perseverancia y honor. Simplemente 
poseen un espíritu de esclavitud y cobardía. Pero otros se han sacrificado 
para  vislumbrarse  a  sí  mismos.  Aquí  hay  todo  tipo  de  personas  y 
compartimos nuestra Alma con ellas.  Esto no es una mera coincidencia. 
Esta es una reunión de gigantes.

Cuando  todos  los  demás  utilizan  todo  como  excusa  para  sus  propios 
sueños,  tienen  algún  tipo  de  tontería  pacifista  como  sueño,  o  son 
engañados para intentar materializar mentiras judías que acabarán con este 
mundo que ya han enfermado, otros están trabajando incansablemente para 
revertir esto. Hermanos de armas, tal vez seamos como ahora, pero hay 
que recordar desde dónde empezamos, teniendo siempre presente hacia 
dónde vamos. Seguramente el enemigo arrojará polvo a tus ojos, por eso 
debes  mantener  siempre  una  visión  despejada  en  tu  mente.  Hemos 
recorrido un largo camino y todavía nos queda mucho por recorrer.

Cuando se pide tu lealtad, no es porque dependamos de ella. Es porque 
nos une. Ahora bien, esto es muy diferente a cualquier otra cosa. Mucha 
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gente te pedirá tu dinero,  tu dependencia,  tu miedo,  tu angustia,  que te 
conviertas en esclavo, cualquier cosa. ¿Cuántas personas han acudido a 
vosotros para exigiros, para liberaros y ser felices y libres, sin ataduras? 
¿Cuántos simplemente le  abrieron la  puerta  a  otra  persona,  sin  esperar 
nada de ellos más que convertirse en lo mejor que pudieran, a su propia 
semejanza  y  ritmo?  Mucha  gente  ha  venido  una  y  otra  vez  para 
menospreciarte, para decirte que no vales nada.

PERO  ¡¡¡LOS  NIEGO  A  TODOS,  LOS  NIEGO  POR  TODA  LA 
ETERNIDAD!!! Y TU TAMBIÉN DEBERÍAS!!

¡TODA NUESTRA GENTE ES GRANDE! ¡NO HAY DISCUSIÓN!
¡DEBEN  EXPRESARSE  Y  EXALTARSE!  ¡¡¡PONGAN  DELANTE  LO 
DIVINO Y DE SATANÁS!!!

¡Niega a esta gente! Cualquier bien que tengas dentro de ti, sácalo hacia 
afuera y haz que este mundo sea mejor.

¿Cuántas personas tuvieron el descaro de venir y sacarte de tu propio pozo 
de autodestrucción? Bueno,  ahora  debes despertar.  En todo caso,  yo  y 
muchos  otros  estamos  trabajando  para  liberar  a  las  Almas  de  esta 
esclavitud de nuestros enemigos. El hombre más grande es el que trabaja 
sobre sí mismo, porque esa es la responsabilidad que tenemos cada uno de 
nosotros.  Pero  aún mejor  es  el  hombre  que ayuda a  sus  semejantes  a 
escapar de esto. Esto significa, todos ustedes aquí. Ahora, no obligamos a 
nadie  y  mantenemos  sus  palabras  en  oídos  sordos.  Aquí  no  pertenece 
nadie.

Debido  a  que  hemos  visto  la  luz  de  Satanás  y  la  importancia  de  este 
propósito,  que es mucho más elevado que todos nosotros, por supuesto 
somos diferentes. No pedimos nada y quien lo pide no sabe de qué se trata. 
No conocen esta grandeza superior y su capacidad de consumir el Alma, el 
corazón y la mente. ¿Quieres pertenecer?

Cuando Satanás muestra a la gente la puerta a la liberación, naturalmente, 
nos quedamos horrorizados y felices. ¿Qué podría ser peor que ser dejado 
pudrirse como cualquier otra persona, y qué podría ser mejor así? ¿Qué tan 
honorable  es?  ¡Cuántas  lágrimas  más  y  cuántas  risas  interminables 
bastarán para que cualquier Alma que pueda ver, comprenda!
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Ahora, en este punto, en toda tu existencia, tienes las oportunidades, las 
claves y el conocimiento para sondear e insondable. Tú, de toda la gente. 
Debes en todos los sentidos estar a la altura de esta oportunidad sin fin. 
Deja que tu vieja conciencia que no se da cuenta de la profundidad de esto 
muera, por ser innecesaria. Hay grandeza frente a nosotros. Esto abrirá la 
puerta para que surja la Nueva Era de Satanás, cuando la gente vuelva a 
brillar.

Lo que sé es que una vez algunas personas decidieron, de todas las razas y 
culturas, sentarse y pelear una guerra contra su enemigo común. Contra 
probabilidades  imposibles,  en  un  entorno  totalmente  propiedad  de  su 
enemigo, quien supuestamente también tenía todo el poder. Estas personas 
recordaron y todas estas personas entendieron una Verdad común.

Sé que en todos sus corazones hay un futuro para su gente y su Raza, lejos 
de  todo  lo  que  el  enemigo  ha  creado.  Hemos  hecho  nuestra  elección, 
hemos negado al enemigo y nos vamos volando. La Honorable Alma en 
estos momentos de la historia se enfrenta a una feroz oposición, pero al 
final  Satanás  siempre  gana.  Y  así  ganaremos.  Satanás  gana  y  libera. 
Aprovecha tu oportunidad y libérate, porque esta es TU oportunidad. Trátelo 
en consecuencia.

Estamos en la Edad Media, pero algo está por llegar. Las Almas de Satán 
pueden sentir esto. Ha sido una Era largamente esperada, por todas las 
Almas que piden la luz. Finalmente, la verdad ha tenido la oportunidad de 
hablar.  Y  mire  nuestro  maravilloso  trabajo  en  estos  pocos  años.  Cómo 
estamos unidos, frenando el  avance enemigo, dándolo todo. Y debemos 
aprovechar esta oportunidad con todo nuestro corazón. A todos ustedes se 
les dan los colores para pintar este mundo y eliminar el dolor y la miseria. 
Venimos como los tan esperados salvadores de la Humanidad y luchamos 
como  tales.  No  venimos  en  guerra,  sino  en  paz.  Sin  embargo,  nuestro 
enemigo nos ha declarado la más impía de las guerras y responderemos. 
Lucharemos contra su ignorancia y su conocimiento, contra su vacío con 
luz, contra su impureza con actos y pensamientos puros.

En cuanto a nosotros, somos desiguales y felices por ello, diversos y felices 
por ello, uno en todo el mundo y felices por ello. Esto se debe a que vemos 
por todos los demás y traicionar esta Divinidad, sería el “Pecado” más alto, 
si existe un término para tal. Hace tiempo que el enemigo perdió la batalla 
por nosotros.
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Nuestro enemigo naturalmente temblará de terror. Porque sabían algo que 
yo  también  sabía  cuando  vine  aquí  para  ayudar  a  todos  nuestros 
Camaradas, uno por uno. Cuando toqué los corazones débiles de algunos y 
los corazones contaminados de otros, los corazones fuertes y valientes de 
otros, supe una cosa. Y mi convicción en todos ustedes es implacable y 
fanática.  Siempre  he  creído  en  todos  ustedes,  cuando  éramos  nuevos, 
cuando nos hicimos más fuertes, desde el fondo del abismo hasta la cima 
del mundo. Creí en vuestra capacidad de alcanzar lo inalcanzable, porque 
en eso consistirá el  Nuevo Hombre de Satán. Ésta es la capacidad que 
debe cultivarse, debe regenerarse y debe llevarse a cabo.

¿Tanta gente, tan lejos, pero con el corazón tan lealmente centrado en el 
mismo Destino y luchando por una guerra común? La mayoría de la gente 
simplemente se encogía de miedo y se movía hacia atrás cuando las cosas 
se ponían más difíciles. Pero otras personas se mantuvieron y lucharon. 
Ahora que esto está sucediendo, la gente se está recuperando. Esta es la 
cosecha  más  difícil  pero  la  más  gratificante  de  TODAS  las  cosechas. 
Porque puedes  ver  lo  que  casi  nadie  verá  jamás.  Todos  ustedes  están 
siendo  regenerados,  cada  día  que  recuperan  su  propia  Alma.  Un  día 
volverás a ser íntegro y libre, a diferencia de tantos otros que permanecerán 
corruptos para siempre. Estás siendo sanado. De todas las cicatrices que 
otros te  han infligido,  enemigos visibles e invisibles,  estás llegando a la 
cima. La esperanza se está renovando en los corazones de nuestro pueblo, 
a medida que los más fuertes ayudan a los más débiles, para que puedan 
volverse aún más poderosos y fuertes. A medida que Satanás transfiere la 
Luz Divina, todos nos convertimos en receptores y nos exaltamos. Hemos 
resucitado  de  entre  los  muertos  y  sé  cuántos  de  ustedes  pueden 
identificarse  con  esta  declaración.  Personas  de  todo  tipo  de  adicciones, 
errores, daños y estilos de vida, todo tipo de historias, pero todos bajo un 
estandarte común de Luz. Una Luz sanadora, en un mundo donde todo se 
derrumba. Ahora tienes la libertad de ser dueño de ti mismo, seguir tu sueño 
y tener esperanza en el futuro y protección y apoyo desafiantes.

Nunca más estarás solo.  Estaremos juntos.  Y después de que vivamos, 
otros nos reemplazarán. Ahora que estamos tomando una buena racha y 
que  somos  una  fuerza  formidable,  los  verás  venir  a  nuestro  alrededor, 
complaciéndonos y suplicándonos.
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No todo el mundo ha tenido el valor de ver la luz, especialmente cuando era 
más débil  y tenue. Pero algunas personas optaron por sumergirse en el 
abismo y comprendieron la Verdad desde el principio. Estas personas son 
nuestros veteranos.

Parte de respetar a Satanás es respetar la creatividad interior. Enamorarse 
de ello. Permitiéndote caer en un amor fanático con nuestra visión, por un 
mundo libre, seguro y diverso, donde todas las personas se pertenecerán a 
sí mismas, donde ninguna Alma sufrirá y donde lo Divino podrá expresarse 
libremente.

A pesar del Alma que se libera, hay un Alma de algún otro nivel, incluso 
superior. El Alma que regresa para salvar a los demás, después de haber 
ido certificando su propia libertad. Que estas Almas sean bendecidas para 
siempre, lo cual seguramente será así. Especialmente en un mundo donde 
todos buscan abrir y destruir las Almas de aquellas personas que aún tienen 
algo puro en su interior. Pero a estas personas las entenderás por el hedor 
de  su  desagradable  existencia  subhumana.  Se  están  destruyendo  a  sí 
mismos.

Entonces, cúrate a ti mismo, sana tu Alma, sana tus sueños y tráelos de 
vuelta  a  la  existencia.  Enraízalos  en  la  realidad  y  disciernelos.  ¡Pueblo 
satánico, exaltaos! Deshazte de tus cicatrices y haz brillar tu luz sobre esta 
Humanidad  que  cae.  Todos  juntos  podemos  revertirlo  todo.  Somos  una 
fuerza en ascenso y formidable. ¡Hasta la Eternidad y más allá! Que otros 
nos llamen utópicos, que nos llamen soñadores o incluso locos. Pero para 
nosotros, lo imposible es nuestro trabajo y labor cotidianos. Lo imposible es 
nuestro trabajo...Y debemos hacer bien nuestro trabajo...

¡¡¡VIVE SATANÁS!!!

SALVE A TODAS NUESTRAS FUERZAS SATÁNICAS!!!
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